

地域おこし協力隊

通信

VOL.118

トナカイ飼育員 成田 詩織隊員



皆さまこんにちは。トナカイ飼育員の成田です。

トナカイたちにとって辛い夏がようやく終わり、過ごしやすい気温になってきました。今年の夏は、トナカイの体調維持のため、ハウスと放牧地を自由に行き来できる仕様に変更しました。(これまで外の東屋や、隅っここの草陰に隠れて耐えていました。) そのため、日中の暑い時間はほぼ引きこもり状態となっていましたが、おかげさまで、トナカイたちのコンディションは去年に比べて良好です。北海道の中では避暑地である幌延町ですが、今年は、去年よりも蒸し暑い日が多いように感じました。酷暑・アブなどの虫のストレスにより、トナカイの体調はかなり落ちてしまうので、トナカイたちが少しでも快適な環境で夏を越せるように、今以上の対策を考え、実行しなければならないと思っています。



◀観光客向けのトナカイグッズをずっと作りたかったのですが、第一弾としてステッカーを作りました！ホロカル、レストランポロにて販売しています。



▲今年の種オスのテンくん(4才)
9月下旬現在、発情期を迎え、メスをめぐる戦いが始まっています！

■最後までお読みいただき、ありがとうございます
■今月号から広報誌担当となりました菅原です。10年前に広報誌を担当して以来となります。今回もどれくらい担当でいいられるかは分かりませんが、よろしくお願ひいたします。
■さて、今回から広報誌の作成にあたり、イベント等で写真撮影を忘れないように、職員のスケジュール管理システムに予定を入力している訳ですが、スケジュールの埋まりっぷりに、うちの町つてこんなにイベントやらなんやらがあったのかと驚き、自分の無関心さにも驚きました。普段どれだけ町に対するアンテナを広げていいなかつたかというのが良く分かるというものです。今後は広報誌担当としてじっくりと意識改革していく所存です。
■朝の寒さにストーブが活躍し始めました。肌寒いでは済まない寒さになつています。季節の変わり目、どうぞお身体には気をつけてお過ごしください。それではまたお会いしましょう。

ほろのべの裏窓

男 1,055 (0)
女 955 (-3)
合計 2,010 (-3)

梨剥かば実にやさしくと祖母の声
まな板に梨が半かけぬるまれり
本棚にレモンは危険ナシを置く
友愛の梨定期便無事に着く
切り株が思い出させる梨しづく

九月定例俳句会作品 幌延ほおづき俳句会

田中 順子
小川遼太郎
熊谷千恵子
富樫とも子

まちのうごき

令和7年9月末日現在 ※()内は前月比

世帯数 1,177 世帯(-3)

広報へのご意見、ご要望をお寄せください

総務企画課 企画振興係

電話 5-1114 / 告知端末機 5-8814



広報ほろのべの窓 11月号

令和7年11月
発行／幌延町

■企画・編集／総務企画課 企画振興係 ■印刷／株式会社須田製版
■幌延町ホームページアドレス／<https://www.town.horonobe.lg.jp>

UD FONT この広報誌は、読みやすさに配慮したユニバーサルデザインフォントを採用しています。

●この広報誌は、資源保護のため再生紙を利用しています。